

『ふれあい花壇』復活大作戦始まる

長年ふれあいの場として展開してきた『ふれあい花壇』。「なんとかできない！」の声をいただき、8月より「いつまでも住み続けたいまち活動」として「紅そばを楽しもう！」を展開します。9月からの発芽、10月の真っ赤な可愛い花を楽しみましょう。

ここからドラマは続きます。



百歳体操の新会場です

8月8日（火）早朝に旧今井小学校の1・2年生の教室を掃除しました。新しい心のふるさとの第1歩の始まりです。 ❤️❤️❤️



お待ちしています。



あなたの声を聞かせてください！

あんなことできたらいいね！こんなことできたらいいね！
地域の課題は・・・・・

*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。



臨時号

今井地区まちづくり協議会
広報部会制作
令和5年8月25日

今井地区まちづくり協議会の目的

- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)



(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)

旧今井小学校 1, 2年生教室活用します！



8月1日（火）旧今井小学校一時利用開所式を小林笠岡市長、笠岡市関係者ご出席をいただき行いました。そして、当協議会シンボルの看板を小学校の入口に設置しました。

これより、今井地区の皆様の「心のふるさと」であるこの地から、新しいまちづくりを始めます。

私たちの今井地区が、より楽しく・より住みやすくなるまちづくり活動を目指します。

まず、8月21日（月）から、毎週月曜日にいきいき百歳体操（14:00～15:00）を1年生の教室で開きます。

みなさん、健康づくりに参加して下さいね。

夏だ!!
今井だ!!
沖縄そばだ!!



今井夏収穫祭開催

217名もの皆さまで楽しみました！

7月30日（日）晴天の下、今井夏収穫祭を開催しました。

今回は、イノシシの駆除活動をしている「今井イノコミプロジェクト」と集う場づくりを運営している「今井うまいや」がタッグを組み、沖縄に挑戦しました。今井風沖縄の味を楽しんでいただきました。

開会式は、小林笠岡市長さんに今井小学校跡地活用について促進の力強い言葉を頂きました。塩田農園さん、大島バーガーさんと続き、シンガーソングライター千里さんのお話の中では、広告塔宣言もいただけるユニークな式で盛り上りました。創作沖縄そば・サーティアンダギー・今井アイス全て好評で、今回は、小さいお子様連れの方が多く、にぎやかな会となり180食があつという間に出てきました。

これからも、みなさま方と楽しいイベントができる活動を進めていきます。



今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています。



《今井地区まちづくり協議会》

事務所 笠岡市今立2399番地

開所日 毎週金曜日

13:00~16:00

今井地区まちづくり協議会長期ビジョンと部会テーマ **長期ビジョン**

テーマ① いつまでも住み続けたいと思うまち → **輝く今井**

テーマ② 郷土に誇りが持てるまち → **輝く今井**

長期ビジョンに向け、地域の特色、個性を大切にしながら、地域住民の創意工夫と責任のもと、様々な活動を行うことにより、地域力を高め住みよい今井地区の活性化を図る。



マムシに噛まれた時の対処方法
好評でした



これからの まちづくり!!